



Le dispositif tremplin au restaurant pédagogique

publié le 22/01/2024

Pour les remercier de leur implication dans le dispositif Tremplin, le collège a offert un repas au restaurant pédagogique aux élèves de 3ème concernés. Ce fut l'occasion pour la classe de 3ème J (groupe HAS) de démontrer à nouveau ses compétences et son savoir-faire en terme de prestations culinaires. Malgré de nombreux absents, les élèves présents ce vendredi 19 janvier ont concocté avec une belle volonté :

- ▶ en entrée : Salade Craquante aux Trois Fromages
- ▶ en plat principal : Jambonnette de Poulet, Sauce Champignons
- ▶ en dessert : Croquembouche Revisité

Les invités du jour ont unanimement apprécié ce délicieux repas.

